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Abstract (en)
The tubular drill information transmission has a number of conducting tubes (Ts,Ti) in a drill (40) filled with conducting sludge (48). An electrical
assembly is placed in the lower train of tubes, with a second assembly at the upper end. The first electrical assembly has an electrode (50) solid
with an isolating face (44) and an electrode is placed in the sludge (46). A voltage is applied to the electrodes to transmit the information.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un train de tiges de forage, équipé de moyens de transmission d'informations. Les tiges creuses (TI, TS) en matériau
conducteur (42) ont leur face interne recouverte d'un matériau isolant (44). Les moyens de transmission comprennent un premier ensemble
électrique comprenant au moins une première électrode annulaire (50) solidaire de la face interne isolante du train de tiges, ladite électrode étant
en contact électrique avec la boue (46) contenue dans le train de tiges pour créer un courant dans la boue conductrice et un deuxième ensemble
électrique (52) disposé dans ledit forage, à proximité de l'extrémité supérieure du train de tiges pour au moins recevoir les informations contenues
dans ledit courant électrique. <IMAGE>
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